Montaña | Semana Internacional de Gijón

El coloso del Cervino

El alpinista italiano Hervé Barmasse expone sus experiencias sobre una de las montañas más emblemáticas de los Alpes

Gijón, Dani BLANCO Conoce el Cervino, la montaña más famosa de los Alpes para los alpinistas, como la palma de su mano. No en vano, el italiano Hervé Barmasse nació a su vera y recoge el testigo de tres generaciones familiares anteriores, pero dando un paso más allá al ser el primero en abrir nuevas vías y ponerle un mayor punto de dificultad al hacerlo en invierno. Sus numerosas experiencias quedaron ayer expuestas en el teatro Jovellanos con motivo de la Semana Internacional de Montaña de Gijón.

El alpinista italiano resaltó su pasión por la montaña y en especial por el Cervino. "Es la montaña perfecta para mí, la más preciosa y la que mayor significado tiene en mí", relató. Hervé acompañó sus vivencias con vídeos y explicaciones sobre otras vivencias como sus expediciones en la Patagonia o el día que decidió hacer montañismo, pero su punto fuerte se centró en la montaña de los Alpes, donde apenas le quedan retos por superar. "Si hago algo en el Cervino ya voy a repetirme y eso no me gusta, la última via que abrí fue el Pico Muzzio en el 2.011", comenta. Sin embargo, el italiano abre la puerta a nuevas experiencias, aunque no desvela el proyecto que aguarda en su mente. "Es algo que creo que será increfble y diferente, pe-



Hervé Barmasse, con el libro de Doug Scott sobre el Himalaya. [M. LEON

ro lo primero es hacerlo para poder hablar sobre ello", explicó con una somisa que desvela su pasión por batir una nueva meta en su vida en las montañas.

en su vida en las montañas.
Hervé destaca por realizar varias rutas en solitario en el Cervino y convertirse en un pionero en este apartado. Sin compañía. Solos él y la montaña. "Lo más dificil de ir en solitario es sin duda el aspecto mental. Si tienes éxito es difícil de comprenderlo y cuando tienes miedo o tienes que tomar una decisión no puedes compartirlo con nadie y es delicado", analiza. Sin embargo una de sus mejores vivencias de las numerosas que ha pasado en el Cervino es la de haber podido escalar una nueva vía junto a su padre. "No es habitual abrir una nueva ruta con upadre y además era complicada ya que muchos no lograron terminarla con éxito. Por ello fue especial, además no se trataba de triunfar o fracasar, sino de vivir o morir", explica con sinceridad.

morir", explica con sinceridad.

Hervé Barmasse se encuentra
en plena recuperación de una operación que estuvo cerca de apartarle de por vida de las montañas,
pero logró escalar con éxito la cima más delicada en su vida para
continuar adelante. Por ello, no
descarta, escalar algún día los Picos de Europa. "Tienen sus similitudes con el Cervino, son un
símbolo y me encantaría algún día
hacer su ruta", confiesa.

Gijón acoge el Nacional para personas con discapacidad intelectual

Giión, J. J.

Gijón será sede este fin de semana del Campeonato de España de baloncesto para personas con discapacidad intelectual en el que tomarán parte alrededor de 200 jugadores de 30 equipos de Valencia, Madrid, Castilla-León, Extremadura, Castilla-La Mancha, Andalucía, Aragón, Murcia y Asturias.

La organización corre a cargo de la Federación Asturiana de Deportes para persona con discapacidad intelectual y el Club Deportivo Sanatorio Marítimo. La competición tendrá lugar en el palacio de los deportes en dos intensas jornadas, las de mañana vierres y el sábado. El campeonato se divide en tres niveles: competición para los que pueden competir sin modificación del reglamento; nivel adaptación para los que necesitan adaptación del reglamento pero respetando al máximo las normas de juego y nivel habilidades deportivas para los que necesitan pruebas adaptadas a sus posibilidades

posibilidades.

El sábado habrá una charla para entrenadores impartida por la Fundación Gijón Baloncesto. También está previsto un clínic dirigido a los jugadores que no estén compitiendo en esos momentos. Ambas en el Grupo Covadonga.

El Grupo entrega las becas Liberbank del presente curso

Corresponden 19 a ESO, diez a Bachiller y ocho a Universidad

Gijón, J. J. La sede central de Liberbank en Gijón acogió en la tarde de ayer el acto de entrega de las becas que cada curso concede el Grupo Covadonga entre sus deportistas. Son 37 en total, 19 para estudiantes de ESO, 10 para los de Bachiller y 7 para los universitarios a los que se añade una más destinada exclusivamente a los pertenecientes a la sección de corros y danzas que en esta ocasión corresponde también a una universitaria

En el acto estuvieron presentes el presidente del Grupo Covadonga Enrique Tamargo, el director de Gijón Empresas de Liberbank. Santiago Herreros acompañado de José Marcos Fernández, José Luis Martínez y Rubén Blanco.

Este curso las becas fueron en ESO para: Laura Verdasco Menéndez, Laura Fernández Silverio. Marta Caldero Iglesias, Adriana Barrio García, Adriana Barrio García, Pablo González González, Ángela Rodríguez Argüelles, Laura González Barranco. Ana Álvarez Enguix, Celia Morán Mortera, Alejandra Ordieres Vergara. Maia Llacer Sirera. Diego Bercial Argüelles, María Alzaga Criado, Mario Ezama Zorrozdo, Elena Rodríguez Fernández, Covadonga Mitre González, María Junquera Fernández y Alba



Los becados muestran los cheques junto al presidente del Grupo y los representantes de Liberbank.

García Fanjul. Las becas de Bachiller fueron para: Alejandro Santos Bayebach, Laura Rodríguez Rubio, Adrián Díaz Cabo, Javier Yanes Crespo, Sergio Suárez Dou, Ana Menéndez Nava,

Gonzalo Díaz Simal, Adriana Vaquero Llera, Javier del Riego Badás y Elisa Alonso Herrero. Por su parte los universitarios becados son: Miriam Vega Manrique, Carlos Gilabert García, Ana Martínez Sanjurjo, Miguel Adeba García, Paula García Escobedo, Mario Trapiello Mendoza y María Alonso Grela. La beca para la componente de los coros y danzas fue para Laura Álvarez Soto.